

## 6月の学校行事

- 3日(金) 県春季大会(～5日)
- 9日(木) 1年水泳教室
- 11日(土) 3年修学旅行(～13日)
- 14日(火) 1,2年遠足
- 20日(月) 1年水泳教室
- 23日(木) 地区総体陸上大会
- 27日(月) 大縄跳び大会
- 28日(火) 2年薬物乱用防止教室

## 学校課題

「自ら考え、仲間と協働できる  
生徒の育成」

～ICTを活用した授業づくり  
と基礎・基本の定着を柱に～

## ～地区春季大会 健闘！～

5月13日(金)、14日(土)、15日(日)の3日間、日光地区春季体育大会が行われ熱戦が繰り広げられました。野球部は東中学校との合同チームで見事優勝に輝きました。保護者の皆様には、足元の悪い中ご声援いただきありがとうございました。

〈主な成績〉○野球部(藤原・東中合同)優勝(県大会出場)○卓球部女子シングルス5位(県大会出場)○サッカー部3位



## ～地区春季陸上大会 健脚等を競う～

5月18日(水)、久しぶりの青空のもと、日光地区春季陸上大会が行われました。本校からは30名の選手が参加し各種目で奮闘しました。

〈入賞種目〉●1位共通女子800m●2位共通女子走高跳●3位共通男子走高跳●4位共通男子砲丸投・1年男子1500m・3年男子100m・共通男子4×100mR・共通女子砲丸投●5位共通男子200m・1年男子走幅跳・1年女子走幅跳●6位共通男子走幅跳●オプソ1年男子1500m1位, 2位○総合6位



### ～避難訓練～

4月27日(木)、災害時を想定して避難訓練を行いました。訓練を行う前に、担当教師の地震や火災時の恐ろしさや避難時の心構え、「おかしもち」等について話を聞いてから避難訓練を行いました。生徒は真剣な態度で訓練に臨んでいました。



### ～交通安全・防犯教室～

5月2日(月)、交通教育指導員様とトラック協会の皆様をお招きし、交通安全・防犯教室を行いました。前半はトラックによる事故をダミー人形を用いて実演していただき、後半は体育館でスマホやインターネットによるトラブルや危険性について講話をいただきました。ハイシーズンは、藤原地区に多くの観光客が訪れます。「自分の命は自分で守る」という意識で安全な生活を送ってほしいです。また、「自分の身は自分で守る」ために、スマホやネットの使い方のルールやマナーをしっかり守りましょう！



### ～新体カテスト～

5月20日(金)、例年になく清々しい季候の中、新体カテストを行いました。生徒は、個々の記録の向上を目指して挑んでいました。



### ～危険を携帯させていませんか？～

スマートフォンや携帯電話を持つ小中学生が増える中で、長時間使用による生活習慣の乱れ、SNSやネットゲームを通じた個人情報の流出による犯罪被害やネットトラブル、ネットいじめなどが、年々増加しています。子ども達をインターネットを介したトラブルから守りながら、情報社会に適應させていくために、学校と家庭が連携していきましょう。

**「学校は子ども達への情報教育を充実させます。」**

**「保護者は子どもの携帯電話に責任をもちます。」**

～とちぎの子どもを携帯電話の危険から守る行動アピールより～

**\*お困りのことや気になることがありましたらご相談ください。**

